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ANFRAGE 

der Abgeordnet&n Ingrid Tichy-Schreder 

und Kollegen 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 

betreffend Werbung der Arbeitsmarktverwaltung 

In der Ausgabe Mai/Juni 1988 der Zeitschrift "Forum" wird für 

die Aktion 8000 geworben. Neben der Frage, ob eine derartige 

Werbung gerade in dieser Zeitschrift sehr sinnvoll ist, haben 

die Regierungsparteien vereinbart. in der öffentlichkeitsarbeit 

der Arbeitsmarktverwaltung Einsparungen vorzunehmen und keiner

lei Werbung mehr zu betreiben. 

Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher an den Bundes

minister für Arbeit und Soziales folgende 

Anfrage: 

1. Welche überlegungen haben dazu geführt, im "Forum" für die 

Aktion 8000 zu werben? 

2. Was hat diese Werbung gekostet? 

3. Welche weiteren Werbemaßnahmen der Arbeitsmarktverwaltung 

haben im Jahr 1988 mit welchen Kosten stattgefunden und 

welche sind bis Ende 1988 mit welchen Kosten noch geplant? 
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